



Reunión 39 (2ª parte) SAMA – 29/07/22

*El “VOY Y VENGO” de SATTRA y el veraneo de la Dirección de AVANZA,  
**finiquitan la negociación del SAMA***

Si ayer fue el sindicato SATTRA el que protagonizó una espantada inaudita de la reunión del SAMA, hoy ha sido la Dirección de Avanza la que ha consumado su “ultimátum” lanzado a bocajarro a sus trabajadores, para levantarse de la mesa negociadora y marcharse de veraneo. Así pues, como ya adelantábamos ayer, los despropósitos, se suceden.

En lo que parece una acción sincronizada, **primero fue el sindicato SATTRA el que tuvo que emitir ayer hasta 3 comunicados diferentes para inventarse alguna excusa que justificara su pavorosa deserción de la portavocía de la última reunión celebrada en el SAMA, mientras que hoy es la empresa la que rompe la negociación de nuestro convenio colectivo, adelantando en más de 48 horas el límite (que finalizaba en la medianoche del próximo domingo) que ella misma se había autoimpuesto para alcanzar un acuerdo de convenio con sus trabajadores.**

Así las cosas, **hoy el portavoz accidental de SATTRA ha vuelto a aparecer en la reunión, sin dar ningún tipo de explicación a los presentes y como si nada hubiese pasado, limitándose a repetir ante la empresa que se veía obligado a intervenir, porque el Comité de Huelga así se lo había encomendado.** Ante tal actitud, el rapapolvo de la Dirección de Avanza ha estado garantizado.

Por su parte, y viéndose sin duda envalentonada por la situación, **la Dirección de Avanza, ha hecho gala de una prepotencia notable y, al tiempo que daba carpetazo a la negociación del convenio colectivo de sus más de 1200 trabajadores, se ha permitido el lujo de no dar contestación al único asunto que se ha tratado en la reunión de hoy, el de la regulación de la concreción horaria, que de esta forma pasa a engrosar la larga lista de asuntos que todavía a estas alturas quedan pendientes de resolución.**

**La actitud de la Dirección de Avanza no ha cambiado, observa, tantea y si ve que no hay nadie delante, “pasa” de sus trabajadores. Lo que en esta ocasión sí ha cambiado, es el desbarajuste existente en el sindicato mayoritario al que le corresponde ejercer la portavocía de los trabajadores.**

**Desde CUT se ha vuelto a repetir una vez más (esperamos que tomen buena nota los miembros de SATTRA para que no vuelvan a publicar falsedades malintencionadas en sus**

comunicados), que la última propuesta de la empresa es **CLARAMENTE INSUFICIENTE** y que, por tanto, **NO** es aceptable de ninguna de las maneras por este sindicato.

También volvemos a repetir otra vez más que, a pesar de las presiones que llegan de la propia AVANZA, del mismísimo Ayuntamiento de Zaragoza (que dice que no puede intervenir en el conflicto pero, curiosamente, siempre que se manifiesta públicamente, lo hace de parte de la multinacional AVANZA) y a las noticias inducidas y “engordadas” por la prensa acerca de nuestras condiciones laborales y económicas, que el sindicato CUT considera que la actual oferta de mínimos realizada por AVANZA, **NO ES DIGNA DE SER OBJETO DE NINGÚN REFERÉNDUM ENTRE LOS TRABAJADORES.**

Así pues, y tras casi tres años de negociaciones, los trabajadores del bus urbano de Zaragoza, que tenemos muy claro cuando tenemos ante nosotros una propuesta justa y cuando se nos trata de tomar el pelo, queremos dejar bien claro que:

**- NO VAMOS A ACEPTAR NI ULTIMÁTUMS, NI TRÁGALAS POR PARTE DE UNA MULTINACIONAL COMO AVANZA, A LA QUE EL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA LE GARANTIZA SUS BENEFICIOS.**

**- AL ALCALDE, SR. AZCÓN, Y A LA CONSEJERA DE SERVICIOS PÚBLICOS, SRA. CHUECA, AMBOS DEL PP, QUE QUIENES VAMOS A IR A LAS URNAS A VOTAR EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES DEL 2023, SOMOS LOS TRABAJADORES Y VECINOS DE ZARAGOZA.**

**- AL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA, QUE INTERVENGA DE UNA VEZ EN EL CONFLICTO, PERO QUE NO LO HAGA COMO HASTA AHORA, ÚNICAMENTE DE PARTE DE LA MULTINACIONAL AVANZA.**

En el sindicato CUT, tenemos total disposición para seguir negociando, sin presiones y sin ultimátums, durante el mes de agosto, los días y las horas que hagan falta para alcanzar un acuerdo de convenio que suponga mantener un respeto mutuo entre empresa y trabajadores.

Hoy mismo, los trabajadores hemos hecho una nueva oferta de reunión para el **miércoles de la próxima semana (día 3 de agosto)**, con asuntos concretos y de máxima importancia: mantenimiento del poder adquisitivo, registro del inicio y fin de jornada de los trabajadores, cumplimiento de las sentencias que acreditan el pago de pluses en vacaciones, calendario de descansos iguales para todos los conductores, regulación de la jornada laboral, etc.

La Dirección de AVANZA ha rechazado ese ofrecimiento de reunión, pues parece que está más preocupada en marcharse de veraneo. Esperemos que recapacite y, de no ser así, que alguien le obligue a cumplir con las obligaciones que tiene contraídas con sus trabajadores.

**LA NEGOCIACIÓN CONTINÚA, SEGUIMOS CON LAS MOVILIZACIONES**

**LA ÚNICA LUCHA QUE SE PIERDE, ES LA QUE SE ABANDONA**

**Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza**